

## Liebe Nachbarinnen, liebe Nachbarn

Wir möchten uns mit diesen Zeilen recht herzlich bei allen bedanken, die uns bei unserer Cafeteria auf dem Spielplatz Lübecker Weg, anlässlich des Garagentrödels am 24.04. unterstützt haben!

Danke an alle Kuchenspender, Schminkkünstlerinnen, Kaffeespender, Aufbauhelfer, Wasserträger, Fußballprofis, Zettelverteiler, Zeitungsartikelschreiber, Rechtsanwälte, Getränkespender, Hüpfburgbetreiber, Popkornproduzenten, Einkäufer, Trödelverkäufer und natürlich Petrus...

Aber vor allem Danke an Alle die unser Schwein so gut gefüttert haben, durch Eure Spenden sind wir unserem Spielgerätecontainer ein großes Stück näher gekommen.

Nachdem wir das Ferkel geschlachtet haben kam die stolze Summe von **440,- EURO** zum Vorschein!

Eure Spielplatzpaten